

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL  
NOTICIARIO: ENFOQUE 3ª EMISION  
FECHA: 18/AGOSTO/2021

## **México está superando el impacto de la pandemia: RI**

ISAI MORALES: La agencia calificadora japonesa Rating and Investment ratificó la calificación crediticia para la deuda soberana de México en BBB+ con perspectiva negativa, con la cual mantiene la calificación soberana en una posición tres escalones por encima del grado de inversión.

La calificadora destaca que México está superando el impacto de la pandemia y esperan un crecimiento sólido en 2021 debido a la recuperación en la actividad económica nacional.